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実施日　平成26年11月 8 日（土）
会　場　南区民センター 2階視聴覚室
司　会　吉
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だ
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介
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（札幌市立大学デザイン学部教授）
参加者　市長、区長、対話者 6人
※無作為抽出した区民に案内文を送付し、参加希望のあった
　方の中から対話者を抽選で決定しました。

【インターネット市政提案】

冬季オリンピック・パラリンピック札幌招致

オリンピックが開催されるころに
は、アジア圏が今以上に経済発展
していると思います。アジア圏な
ど多くの外国の方が札幌を訪れる
のではないでしょうか。

私の住んでいる藤野には、リュージュ
の競技場があります。冬にリュージュ
の体験会に何度か参加したことがあり
ます。オリンピックでもぜひ活用して
ほしいと思います。

須永さん

岡崎さん
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雪まつりもオリンピックと同期間
に開催していただきたいです。オ
リンピックのために札幌を訪れた
方に、より札幌の魅力を満喫して
いただけると思います。

オリンピック・パラリンピッ
クを招致する運動は、それ自
体が「まちづくり運動」です。
これを機会に十分な議論を行
い、バリアフリー化の促進な
どまちづくりの方向性を定め
ることができれば、とてもす
てきなことだと思います。

札幌　南区　インターネット市政提案

冬は、藤野から札幌駅まで、
あえてバスで直接通勤してい
ます。真駒内駅でバスを降り
ると信号を渡らなければいけ
ないからです。ぜひ改善して
いただきたいです。

外国からのお客様を真駒内駅でお
迎えすることがあるのですが、ど
こで待ち合わせていいのかがわか
りません。一度、冬に長時間待た
せてしまったことがあります。

南区を走るバスの多くは、
真駒内が発着点となってい
ます。区民の皆さんにとっ
て真駒内が楽しいまちとな
れば、多くの方に南区に長
く住んでいただけるのでは
ないでしょうか。このよう
なことを総合的に考えなが
ら、真駒内が再開発されて
いくよう頑張っています。

南区は緑が多くて散歩しやす
いまちだと思うのですが、休
憩できる施設が少ないと思い
ます。カフェなどをもう少し
増やしてほしいです。

【総務企画課広聴係】
　☎582-4714　FAX582-0144
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